

Un par de perros sufrió el ataque de una yarará, pero gracias a un tratamiento oportuno, lograron recuperarse con éxito

Principal



Publicada el: 07/03/25	Visitas: 174
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 156	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-par-de-perros-sufrio-el-ataque-de-una-yarara-pero-gracias-a-un-tratamiento-oportuno-lograron-recuperarse-con-exito_20027.php

UN PAR DE PERROS SUFRIÓ EL ATAQUE DE UNA YARARÁ, PERO GRACIAS A UN TRATAMIENTO OPORTUNO, LOGRARON RECUPERARSE CON ÉXITO

Principal

Un par de perros sufrió el ataque de una yarará, pero gracias a un tratamiento oportuno, lograron recuperarse con éxito

Alternatus Uruguay alerta sobre los pasos a seguir ante mordeduras de serpientes venenosas en nuestras mascotas.

Urgente: Dos perros de Pan de Azúcar mordidos por yarará reciben tratamiento veterinario

El pasado domingo, dos perros de la localidad de Pan de Azúcar fueron víctimas de mordeduras de una yarará.

Gracias a la intervención de Alternatus Uruguay, la familia afectada logró acceder a atención veterinaria inmediata, donde se les administró un suero antiofídico para tratar las lesiones.

Alternatus Uruguay destacó en sus redes sociales la importancia de actuar rápidamente ante una mordedura de serpiente venenosa.

"Ante un accidente ofídico, es fundamental contar con el contacto de urgencias de tu veterinario habitual y tener también a mano el número de al menos un par de veterinarios más, asegurando que dispongan de suero antiofídico", indicaron.

Asimismo, hicieron hincapié en que es crucial llevar a las mascotas al veterinario y evitar la tentación de recurrir a remedios caseros.

"El tratamiento clínico para accidentes ofídicos en mascotas es efectivo, y es esencial acudir a un veterinario que cuente con antiveneno polivalente.

Desafortunadamente, algunas familias optan por no buscar ayuda profesional, lo que incrementa el riesgo de secuelas graves, discapacidades e incluso la muerte del animal", alertaron.

Por otro lado, recomendaron contactar a Bienestar Animal de la intendencia local, ya que en ciertas ocasiones pueden disponer de suero antiofídico.

Finalmente, enfatizaron que "el suero antiofídico de uso veterinario no es seguro para humanos.

No improvise en cuestiones de salud y siempre busca la orientación de profesionales para un diagnóstico y tratamiento adecuado".

Para más información, se puede consultar la publicación en Instagram de Alternatus Uruguay.

Fuente: Thinkindot

Imágenes

UN PAR DE PERROS SUFRIÓ EL ATAQUE DE UNA YARARÁ, PERO GRACIAS A UN TRATAMIENTO OPORTUNO, LOGRARON RECUPERARSE CON ÉXITO

par de perros sufrió el ataque de una yarara pero gracias a un tratamiento oportuno lograron recuperarse con éxito.

Tags

mordeduras, uruguay, mordidos, veterinario, nuestras, alternatus, tratamiento, venenosas, serpientes, reciben, mascotas, urgente

Noticias relacionadas

4.5 * *Heroica salvataje: Dos perros sobreviven a la mordedura de una yarará gracias a un tratamiento oportuno*

3.5 * *Aproximadamente 100 personas sufren mordeduras de yarará cada año en Uruguay*

3.7 * *La compañía perfecta: Los beneficios de tener un compañero para nuestras mascotas*

4.6 * *El temor generalizado: un australiano se encuentra rodeado por 102 serpientes venenosas en su propio patio*

3.9 * *Conocé las serpientes venenosas que habitan en Uruguay: Taller educativo imperdible*

3.8 * *Precaución ante la aparición de serpientes en áreas boscosas y cercanías de arroyos*

4.6 * *Luto y recomendaciones: la organización se pronuncia tras la trágica muerte de una mujer por mordedura de yarará*

3.8 * *Inesperado hallazgo: un hombre descubre una serpiente crucera escondida bajo su sillón en Punta Gorda*

3.6 * ¿Es habitual sentir un amor más profundo por nuestras mascotas que por algunos seres humanos?

4.9 * Tragedia en Salto: una mujer pierde la vida tras ser mordida por una serpiente yarará, Alternatus emite alerta a nivel nacional

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo